

BFÜST und Kommando der 22. KHD-Bereitschaft üben

Bezirk Zwettl: Am Freitag, dem 13. April 2007 führten die 2006 neu gegliederten Kommandoeinheiten, bestehend aus dem Kommandozug und den fünf Zugskommanden der 22. Katastrophenhilfsdienstbereitschaft der Feuerwehr in Zwettl eine Übung durch.

Sinn und Zweck dieser Übung, bei der 44 Mitglieder mit 10 Fahrzeugen teilnahmen, war es, das Zusammenarbeiten zwischen Bereitschaftskommando und Zugskommanden zu vertiefen. Übungsleiter waren Bereitschaftskommandant OBI Johannes Krivetz aus der FF Ottenschlag und sein Stellvertreter BR Herbert Wandl aus der FF Langschlag.



Der Stab bei der "Befehlsausgabe"

Die 22. KHD-Breitschaft unterteilt in 6 Zügen mit insgesamt rund 270 Mann und 40 Fahrzeugen, setzt sich aus Feuerwehren aus dem gesamten Bezirk Zwettl zusammen. Aufgabe dieser ist es, Feuerwehren im eigenen und in anderen Bezirken NÖ im Großschadensfall wie zum Beispiel Hochwasser zu unterstützen.



Die Teilnehmer an der KHD-Stabsrahmenübung

Text und Fotos: Erich Weixelbraun

Anschließend an diese Übung fand die Übung des Bezirksführungsstabes im Feuerwehrhaus Zwettl statt. Der BFÜST unterstützt im Katastrophenfall oder bei größeren Einsätzen das Bezirksfeuerwehrkommando auf Führungsebene im eigenen Bezirk. Die Mitglieder der Stabsfunktionen S1 bis S6 sind dabei ident mit jenen im KHD.

Da es diesmal um einen großen Bereich der Vorbereitung für den Landesfeuerwehrleistungsbewerb ging, nahmen daran auch die KHD-Zugskommandanten und deren Stellvertreter teil. Gemeinsam wurde das Szenario der Aufbau- und Abbauarbeiten für den Bewerbsort Edelfhof geplant, die sich in der Mithilfe beim Errichten der Infrastruktur von der Parkplatzabzäunung bis zum Verlegen des Küchenboden etc. umfassen. 3 Züge werden dabei Aufbauarbeiten am 16. und 23. Juni 2007 leisten, 2 Züge werden beim Abbau nach dem Bewerb helfen, mit dem bereits während der Siegereverkung am Sonntag, den 1.7.2007 begonnen wird.



OBR Brandstötter erläutert die notwendigen Arbeiten am Lageplan



BFÜST und KHD-Stab

Text: Franz Bretterbauer
Fotos: Erich Weixelbraun



Diese Seite wurde zum letzten Mal bearbeitet am: Sonntag, 14. Oktober 2007
Copyright: Bezirksfeuerwehrkommando Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!